
PORT INDUSTRIAL

ECOMEGA KARGO is the latest Radial product from the Ecomega tyre line 
for Port Industrial applications. It is designed for applications and machines 
like Reach Stackers, big forklifts, Container Handlers and other Container 
handling machines.
This Radial tyre is specially designed for severe applications which face high 
heat temperature and long haulage. The casing construction, the E4 tread and 
the particular pattern design assure maximum comfort for the machine and 
the driver thanks to a silent and smooth ride guaranteeing also the best grip 
in wet and slippery surfaces. The sidewalls have been strongly reinforced to 
protect the tyre from lateral damages, and the particular bead profile prevents 
the intrusion of stones and other debris. In addition to that the particular 
compound makes this tire very resistant to punctures and cuts.

ECOMEGA KARGO ist das neueste Produkt der Ecomega Reifenserie für 
Anwendungen in der Hafenindustrie. Es ist für Anwendungen und Maschinen 
wie Container- Teleskoplader, groe Gabelstapler, Containerhandler und andere 
Containerbewegungsmaschinen konzipiert. Dieser Radialreifen ist speziell für harte 
Anwendungen konstruiert, die höchste Temperaturen und lange Fahrtstrecken mit 
sich bringen. Die Bauweise der Karkasse, das E4 Laufflächenprofil und das spezielle 
Laufflächenmuster gewährleisten dank einer geräuscharmen und seichten Fahrweise
höchsten Fahrzeug – und Fahrerkomfort, und auerdem maximale Bodenhaftung bei
nassen und rutschigen Bodenverhältnissen. Eine sehr starke Flankenverstärkung 
schützt den Reifen vor seitlichen Verletzungen, und das besondere Wulstprofil 
verhindert das Eindringen von Steinen und anderen Fremdkörpern. Durch die spezielle 
Gummimischung ist dieser Reifen zudem besonders schnitt – und pannenresistent.
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SIZE P.R. or S.R. TT/TL RIM TRA L.I. S.S. S.W. (mm) O.D. (mm) T.D. (mm) I.P. kPa

12.00R20 2** TL 8.50 - 24/1.3 E4 176 A5 324 1.274 40 1.000

14.00R24 3*** TL 10.00 - 24/W E4 196 A5 390 1.395 61,5 1.000

KARGO PATTERN DESIGN

PROTECTED AREA WITH SPECIAL COMPOUND

GESCHÜTZTE FLÄCHE DURCH SPEZIELLE GUMMIMISCHUNG

REINFORCED SIDEWALL TO AVOID DAMAGES

VERSTÄRKTE SEITENWAND ZUM SCHUTZ GEGEN BESCHÄDIGUNGEN

TRACTION LUGS FOR AN OPTIMAL GRIP

PROFILRILLEN FÜR EINE OPTIMALE TRAKTION

REINFORCED CENTER BELT TO AVOID DAMAGES

MITTEL VERSTÄRKUNGSRING ZUM SCHUTZ GEGEN BESCHÄDIGUNGEN

i  Please contact us for more details
     Bitte kontaktieren Sie uns für mehrere details




